

# CONTRAT DE RÉSERVATION / BOOKING FORM 2025

NOM / Name ..... PRENOM / First name ..... DATE DE NAISSANCE / Date of birth .....  
 ADRESSE / Adress .....  
 CODE POSTAL / Zip code ..... VILLE / City ..... PAYS / Country .....  
 TEL / Phone ..... E-MAIL .....

La direction refusera votre réservation si les noms inscrits et le nombre de personnes ne correspondent pas à l'arrivée. / The direction will refuse your booking if the names listed and the number of persons do not correspond at the arrival.

NOMS / Names ACCOMPAGNANTS / Accompanying	PRENOMS / First names ACCOMPAGNANTS / Accompanying	DATE DE NAISSANCE / Date of birth ACCOMPAGNANTS / Accompanying
1		
2		
3		
4		
5*		
6*		
7*		

\*Attention : Le nombre de personnes doit respecter la capacité d'accueil prévue pour les emplacements ou les locations (enfants et bébés compris.). Pour les locations, au-delà du forfait 4 personnes, majoration de 8% par personne supplémentaire (sauf Super Titania et Chalet Ottawa). Pour les gammes BAHIA, le forfait étant de 6 personnes, majoration 8% pour la 7ème personne. Pour le RIVIERA, le forfait est pour 6 personnes, majoration de 8% pour la 7ème et la 8ème personne.

\*Note: The number of people must respect the capacity planned for the pitches or accommodations (Child and baby included). For rentals above the package 4 people, increase of 8% per additional person (except Super Titania and Chalet Ottawa). For the BAHIA, the package is for 6 people, increase of 8% for the 7th person. For RIVIERA, the package is for 6 people, increase of 8% for the 7th person and the 8th person.

ANIMAL ET RACE / Pet and race:

MARQUE DU VEHICULE ET PLAQUE D'IMMATRICULATION / Car brand and number plate:

Après demande préalable, accord de la direction, et en fonction des disponibilités du planning, je réserve : (Les numéros d'emplacement ou de location peuvent être modifiés selon le planning.)  
 After previously request, agreement of the direction and depending on availability of planning, I reserve: (The location numbers or rental can be modified according to the planning.)

## UN EMPLACEMENT / A PITCH

CARAVANE / Caravan :

LONGUEUR AVEC FLÈCHE / Length with boom : .....

CAMPING-CAR / Camper van : .....

TENTE(S) (NOMBRE) / Tent / Number : .....

ÉLECTRICITÉ 10A COMPRISE / Electricity included 10A

DU / From ..... /2025 AU / To ..... / 2025

JE VERSE UN ACOMPTE DE 30% DU MONTANT TOTAL DU SÉJOUR SOIT :  
 I pay a deposit of 30% of the total amount of the stay.

..... € + 25€ DE FRAIS DE DOSSIER / BOOKING FEES  
 ou 10€ EN BASSE SAISON

Je souhaite souscrire à l'assurance annulation auprès de CAMPEZ COUVERT. J'ajoute à mon règlement un montant de 2,9% du montant du séjour (hors taxes et frais de dossier) / I would like to subscribe to cancellation insurance with Campez Couvert. I add to my payment an amount of 2.9% of the amount of the stay (excluding taxes and administration fees). soit ..... € voir conditions à la page 18.

TOTAL ACOMPTE / TOTAL DEPOSIT : ..... €

## UNE LOCATION / AN ACCOMMODATION

(Uniquement du samedi au samedi ou du mercredi au mercredi)  
 Only Saturday to Saturday or Wednesday to Wednesday.)

MH TITHOME  MH VENUS  CHALET

CHALET COSY TV  MH TITANIA CLIM/TV  MH LIFE

MH SUPER TITANIA  CHALET OTTAWA  MH RIVIERA

BAHIA  BAHIA PRESTIGE

POUR / For ..... PERSONNES AU TOTAL / in total. MÉNAGE

FIN DE SÉJOUR / FINAL CLEANING (70€) :

OUI / Yes  NON / No

sauf/except BAHIA, BAHIA PRESTIGE, CHALET OTTAWA ET RIVIERA : 90€

- VOITURE SUPPL. / Extra car :  OUI / Yes  NON / No

DU / From ..... /2025 AU / To ..... / 2025

JE VERSE UN ACOMPTE DE 30% DU MONTANT TOTAL DU SÉJOUR SOIT :  
 I pay a deposit of 30% of the total amount of the stay.

..... € + 25€ DE FRAIS DE DOSSIER / BOOKING FEES  
 ou 10€ POUR LES FORAITS ESCAPADES

Pour des raisons de sécurité, l'accès au camping (propriété privée) sera réservé uniquement aux personnes portant un bracelet d'identification permanent au poignet, résident ou visiteur. Chaque personne devra avant son départ, rapporter son bracelet à la réception. Le fait d'établir un contrat de réservation entraîne l'entière acceptation et l'application de cette règle à laquelle nous nous engageons à nous conformer. (Cf conditions de location) Contrat de réservation non validé sans cette acceptation.

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions générales de vente mentionnées au verso et les accepter. En l'absence de souscription à l'assurance annulation, aucun acompte ne sera remboursé.

I have read the general terms and conditions overleaf and accept them.

LE ..... / ..... / 2025  
 (signature précédée de la mention « lu et approuvé ») / (signature preceded by the words « read and approved. »)

## MODE DE RÈGLEMENT :

CE CONTRAT NE SERA VALIDE QU'APRÈS ENCAISSEMENT DE L'ACOMPTE / THIS CONTRACT WILL BE VALID ONLY AFTER RECEIPT OF THE DEPOSIT.

## PAIEMENT / PAYMENT

CHÈQUE / Cheque  CHÈQUES VACANCES  CB par téléphone / By phone  CHEQUES VACANCES CONNECT

VIREMENT BANCAIRE / International money order - IBAN FR76 1660 7004 5637 9042 2898 047 -BIC CCBPFRPPPPG

**ATTENTION : TOUTS LES SÉJOURS DOIVENT ÊTRE SOLDÉS AU PLUS TARD 6 SEMAINES AVANT L'ARRIVÉE**  
**POSSIBILITÉ D'ÉCHELONNER VOTRE RÈGLEMENT / PLEASE NOTE: ALL STAYS MUST BE PAID FOR NO LATER THAN 6 WEEKS BEFORE ARRIVAL. POSSIBILITY TO SPREAD YOUR PAYMENT**

